

# Olympique de Chagnay : le club à la fête malgré la défaite

Samedi, les joueurs de l'Olympique de Chagnay ont eu l'honneur de fouler la pelouse du stade Gaston-Gérard, à Dijon, pour la finale de la coupe de Côte-d'Or. Malgré la défaite, cela restera un moment fort pour le club de football qui, après moins de deux ans d'existence, peut être fier de sa réussite, sur le terrain, mais aussi en dehors.

**Fabrice Sirlin** –



Samedi 18 mai, lors de la finale de la coupe de Côte-d'Or, les joueurs de l'Olympique de Chagnay ont pu compter sur le fervent soutien de leurs supporters, qui étaient plus de 800 dans les tribunes du stade Gaston-Gérard, à Dijon. Photo Jessye Lafranceschina

« Jouer dans un stade comme celui-là, se mettre dans la peau des professionnels le temps d'un match, pour un club comme le nôtre, c'était un rêve. » Samedi 18 mai, les footballeurs de l'Olympique de Chagnay ont eu l'honneur de jouer au stade Gaston-Gérard, l'enceinte du Dijon Football Côte-d'Or (DFCO), lors de la finale de la coupe de Côte-d'Or, qui les opposait aux joueurs de Longvic B. Malgré la défaite après prolongations (3-1) face à une équipe d'une division supérieure (D2), « cette belle journée restera un souvenir mémorable », assure Thomas Wicky, président du club. « On est fiers d'être arrivés jusque-là, même si l'objectif était de gagner. On a fait un super match, on n'a pas démerité. Mais pour nous, on a gagné le match dans les tribunes ! », ajoute-t-il.

En effet, les joueurs casnédois étaient portés par 800 à 1 000 supporters, qui ont mis l'ambiance dans les tribunes de Gaston-Gérard, avec chants, pancartes et fumigènes. Certains avaient fait le déplacement en bus, affrété par le club. « À notre niveau, rares sont les équipes qui ont autant de supporters, on a de la chance », estime le jeune président.



- Samedi 18 mai, lors de la finale de coupe de Côte-d'Or, les joueurs de l'Olympique de Chagnay ont pu compter sur le fervent soutien de leurs supporters, qui étaient plus de 800 dans les tribunes du stade Gaston-Gérard. Photo Jessye Lafranceschina



- Samedi 18 mai, lors de la finale de coupe de Côte-d'Or, les joueurs de l'Olympique de Chagnay ont pu compter sur le fervent soutien de leurs supporters, qui étaient plus de 800 dans les tribunes du stade Gaston-Gérard. Photo Jessye Lafranceschina

-



Samedi 18 mai, lors de la finale de coupe de Côte-d'Or, les joueurs de l'Olympique de Chagnay ont pu compter sur le fervent soutien de leurs supporters, qui étaient plus de 800 dans les tribunes du stade Gaston-Gérard. Photo Jessye Lafranceschina



Samedi 18 mai, lors de la finale de coupe de Côte-d'Or, les joueurs de l'Olympique de Chagnay ont pu compter sur le fervent soutien de leurs supporters, qui étaient plus de 800 dans les tribunes du stade Gaston-Gérard. Photo Jessye Lafranceschina



Après le match, les membres du club et ses supporters se sont retrouvés à Chaignay pour faire la fête. Photo Jessye Lafranceschina

## Vers une deuxième montée en deux saisons

Cette ambiance s'est prolongée jusque dans la nuit, à Chaignay, où membres du club et supporters se sont retrouvés pour faire la fête, alors que la fin de saison approche. Et celle-ci devrait se terminer par une bonne nouvelle, puisque le club est bien parti pour gravir un échelon : il est pour l'instant en tête du classement de Division 3. « Si l'on gagne dimanche contre Meursault, on est assurés de monter », indique Thomas Wicky. Cela constituerait la deuxième montée en deux ans d'existence du club. En effet, l'Olympique de Chaignay a été créé durant l'été 2022, à l'initiative de Keryann Lechenet et d'une bande de copains. « On était cinq ou six à avoir décidé de monter un club, car là où l'on jouait avant, cela ne nous plaisait plus trop. On avait envie de jouer ensemble, de s'amuser, et ça marche, car on a aussi réussi à attirer des joueurs de qualité et on arrive à être performants. » Désormais, le club compte bien continuer sur sa lancée.